



Crise sanitaire

publié le 04/02/2022

IMPORTANT

Descriptif :

La crise sanitaire actuelle touche toujours fortement l'ensemble des élèves et des personnels de notre collège. En conséquence une demi-jauge sera remise en place la semaine prochaine.

La crise sanitaire actuelle touche toujours fortement l'ensemble des élèves et des personnels de notre collège. En conséquence une demi-jauge sera remise en place la semaine prochaine.

Vous trouverez dans le courrier ci-joint le détail des mesures pour chaque niveau de classes.

 [2021-2022_lettre_1_demi-jauge_parents](#) (PDF de 83.9 ko)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.